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〝それでこそロータリー〟

会　長　住 川 誠 一点 鐘

ソングリーダー　野 田 和 正唱 和

会　長　住 川 誠 一会 長 挨 拶

副幹事　熊 沢 勝 則来訪者紹介

先週の10日から16日まで全
国愛鳥週間でございました。

私は鳥の名前は、雀、燕のほ
か２、３の名前しか知りません
が、この季節、野山を歩いてお
りますとよく声を聴きますが、

ホトトギスのことを、少しお話をさせていただ
きたいと思います。

ご存じと思いますがこの鳥は自分では子育
てはいたしません。順序を追って申し上げます
と、托卵と申しまして、まずホトトギスは鶯の
巣を見つけて、そこにある鶯の卵を勝手に掻き
出して、そこへ自分の卵を産んでそれでおしま
いです。そこへ鶯が帰ってきて「私が先ほど産
んだ卵よりは少し大きいぞ」とは思わないで自
分の卵として育み（羽を組む、の意）、温めて孵
化させて、せっせと餌を運んで自分の子供とし
て大きく育ててやります。

大きくなってもホトトギスは自分の育ての両
親に似た鳴き声をするわけでもありませんし、
鶯よりも大分大きくなりますが、育ての親とし
て鶯は懸命にホトトギスを大きくしてやります。
やがてホトトギスの子供は一人前になり巣立

ちの時がやってまいりますが、これが又、大変

乱暴な話ですが、出ていくときに、「今までお
世話になりました」の一言のお礼を言うどころ
か、あろうことか今まで自分が居た巣を後ろ足
で徹底的にぶっ壊してさよならをするようで
す。恩は石に刻め、恨みは水に流せと申します
が、恩知らずもここまでやるかと言うくらいで
すが、なんと乱暴で恩知らずな鳥でしょう。で
すが、考えてみれば自分の本当の親も、又肉親
の情も知らないで、一生を終えなければならな
い、可哀そうな運命の鳥ではないでしょうか。

巣立ってからは卯の花の間を飛び回り終日暮
らします。「あの声でトカゲ食らうかホトトギス」
と言いますが、きれいな声の天涯孤独のホトト
ギスを哀れに思って、お礼はするからどうぞ遠
くへ行かないで私の庭の花橘に住み着いておく
れと手を差し述べる方のお話でございます。
文化勲章受章の第１号の鈴鹿市ご出身の万葉

学者の佐々木信綱さんは「夏は来ぬ」で「卯の花
の匂う垣根に、ホトトギス早も来啼きて、忍び
音漏らす夏は来ぬ」と歌われておりますが、こ
の話が根底にあるのではと、私は勝手に思って
おります。毎年、初夏になるとこの歌とホトト
ギスの話が思われます。

2011年５月18日　第１３０９回　例 会

司　会　会場委員長　　尾 関 正 美

ク ラ ブ 奉 仕 月 間 （ 地 区 ） 第1310回例会【５３０運動参加】は雨天中止となりました

森　康守様（北名古屋市役所防災環境部  環境課長）

次回のお知らせ　　　（６月８日）

卓話「今の旅行事情」
担当／親睦活動委員長　森川洋司君

　（1312回）

本日のお知らせ　　　（６月１日）

第12回定例理事会（11:00 ～）

クラブ・フォーラム
　（1311回）
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第1309回（本日計）　　　　　 45,000円
本日迄の累計額　　　　　1,714,571円

住川君　５月29日のゴミゼロには皆様のご参加
をお願いします。

中村君　昨日の立浪応援会ゴルフコンペにクラ
ブから参加いただきありがとうございました。

沖野君　結婚記念のお礼。
片山君　北名古屋市環境課長の森康守様、卓話
大変楽しみにしています。

檜吉君　市役所の課長に無理を申し上げました。
平野君　本日のスピーカー森康守環境課長をお
迎えして。

瀧本君　北名古屋市環境課長森康守様、卓話あ
りがとうございます。

山本君　花粉症が良くなり元気になりました。
安田君　中村さん昨日は立浪和義応援チャリ
ティーコンペではお世話になりました。尾張
中央ＲＣは１、２、３位に入りました。１位
松尾君、２位私、３位檜吉君でした。

野田君　新緑のすばらしい季節になりました。
結婚記念日のお祝いをいただきまして、あり
がとうございました。

松尾君　昨日、立浪応援会ゴルフコンペで優勝
させていただきました。馬をロータリアンで
総取りでしたが、嫁が一番喜んでいました。

冨田君　森康守様宜しくお願いします。
藤岡君　私事多忙。妻の誕生日祝いを頂いてあ
りがとうございました。市役所環境課長森康
守様、卓話よろしくお願いします。

委員長　藤 岡 重 光ニコボックス

委員長　鈴 木 雅 貴出 席 報 告

会員数：34名 出席数：27名 出席率：77.4％
第1307回（前々回）　修正出席率：70.0％

〈メークアップ〉　第1307回分
檜吉君（松本西南ＲＣ）

１．2011-12年度新地区補助金支給決定の件
　　新年度新地区補助金決定の連絡がありました。
２．事務局員派遣（寄付金取扱説明会開催）の件
　　日時／平成23年６月16日（木）
　　　　　10:30～12:00　名古屋・尾張分区
　　場所／ガバナー事務所分室　豊島ビル３階
　　出席／事務局員
３．地区ロータリー研究会開催の件
　　日　時／平成23年６月22日（水） 15:30～ 18:00
　　登　録／15:00～　 懇親会／18:00～20:00
　　場　所／愛知県産業労働センター
　　　　　　（ウィンクあいち）12Ａ　中会議室
　　演　題／ロータリーの綱領と奉仕の理想
　　　　　　「ロータリーを考える」ワークショップ形式
　　登録料／10,000円（口座振込）
　　出　席／希望者
４．新入会員の異議申し立ての件
　　新入会員、松浦正義君（地区紹介）の異議申し
　　立ては本日までのところありませんので、入
　　会承認となりました。入会手続きを開始します。
５．次回例会は、北名古屋市ゴミゼロ活動です。
　　午前８時50分までにピアゴ西春店駐車場へ、
　　ロータリーベスト持参のうえ集合してくだ
　　さい。雨天中止の場合は午前７時30分まで
　　に決定し携帯へメールをします。

幹　事　中 村 隆 文幹 事 報 告先週12日は米山奨学生のオリエンテーション
がございまして次期幹事の熊沢さんと出席し、
奨学生の許　翆翆さんと初めてお会いしまし
た。今日の例会は出席が叶いませんでしたが６
月の第一例会には来てくれることになりました
ので報告いたします。

最後に本日、北名古屋市、環境課の森　康守
様には「北名古屋市の環境への取り組みについ
て」お話をいただきます。なにとぞよろしくお
願いいたします。

五月雨の　そそぐ山田に　早乙女が
　　裳裾ぬらして　玉苗植うる　夏は来ぬ
　　　　　　　　　　　　　　佐々木　信綱

北名古屋市役所　防災環境部　環境課
課長　森　康守 氏の卓話は

ホームページでご覧いただけます。

山本君、ご子息の結婚おめでとうございます。


